

## 持ちつづけよう! 福祉のこころ

9月2日に閉講した夏休みジュニアボランティアスクールですが、その後も、子どもたちに継続して活動していただこうと、街頭募金や福祉行事への参加などの「補講」を行っています。様々な体験から得られる福祉の心をいつまでも持ちつづけてほしいものです。なお、今月も受講者の感想文を紹介します。



ランティーン  
 「ランティーン」は、福井県のボランティア・シンボルです

夏ボラ「補講」第一段。赤い羽根の街頭募金に参加しました



勝山南部中学校 3年 小林 亮介さん  
 僕は、この夏休みジュニアボランティアスクールに参加しました。車椅子体験では足の不自由な人の気持ちになって考えることができました。猪野瀬公民館では地区のかたがたといっしょに折り紙を楽しみました。お年寄りのかたは、くじゃくやカエルなど難しい物を作っていたのですごいと思いました。たくさんの人に会えて貴重な体験になりました。

### 歳末たすけあい募金にご協力を!

今年も12月1日より、歳末たすけあい募金運動がはじまります。この募金は、年末に、民生委員さんの調査にもとづき、市内の援護を必要とするかた等に義援金(品)として個別に配分される他、地域福祉推進のための様々な事業に使われます。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

### 歳末たすけあい義援金配分申請のお知らせ

市内の困窮世帯(生活保護世帯を除く)を対象に、歳末たすけあい義援金配分の申請を受付けています。あたたかいお正月を迎えていただくための少額の義援金ではありますが、配分を希望されるかたは担当の民生委員さんか、社会福祉協議会事務局までご相談ください。

成器南小学校 4年 山形 愛実さん  
 私は、福祉に関するボランティアをしました。その中でも一番おもしろかったのは、九頭竜ワークショップのラウンジで、お年よりのかたが注文した品物を書いた紙のとおり、品物をおぼんにのせて、そのお年よりのかたに運ぶことです。その中でお年よりのかたが、たくさん注文した物を運ぶことが、一番たいへんだったなあ。と思います。そして、運び終わった時に、「おかしなのを食べてほしい。」と言われました。その時に、びっくりしました。そういう体験をして、とても楽しかったです。

勝山南部中学校 2年 埴原 彬さん  
 ぼくは、福祉部の部長です。今年は人数が少なくなってきたので、「夏休みジュニアボランティアスクール」をしました。このジュニアボランティアスクールでは、いつもはあじわえない体験ができてよかったと思います。来年は人数をふやして、また、ジュニアボランティアスクールに参加したいです。部長としてがんばりたいと思います。

勝山中部中学校 1年 出口 美鈴さん  
 私は、福祉に関するボランティアをしました。その中でも、一番おもしろかったことは、九頭竜ワークショップでのラウンジの体験です。注文してもらった品物を、運ぶ体験です。その中で一人、食べさせてほしいという人がいました。初めてだったけど、少しずつできるようになりました。「食べさせてほしい。」と言われた時は、その言葉が分からなくてとまどいました。でも、その言葉も、少しずつ分かってきたのでよかったです。とまどったけど、おもしろかったです。またやってみたいです。

## 「共にあゆもう愛の広場」開催

10月29日(日)、福祉健康センター「すこやか」を中心に「共にあゆもう愛の広場」を開催しました。今年は、7コースに分かれて思い思いの体験をしました。午後からは、音楽を中心に体験したことを皆さんに発表すると共にスライドにて活動の様子を皆さんに見ていただきました。

おやつには、「どら焼き焼けたかなコース」の皆さんが焼いたどら焼きとジュースをいただきました。そして、また次回会うことを約束して閉会となりました。



大人のぬり絵、頭のリハビリだよ!



木の实やドライフラワーが見事リースに変身!

う〜ん! 甘いかわりただよドラ焼き



みんなで歌うって楽しいね



エイっ! フライングディスクどこまで飛んだかな?



車イスからでもOK! ボウリングコーナー

### お気軽にご相談ください 障害者生活支援センターです

平成15年から始まった障害者生活支援センターですが、今まで身体的・精神的とそれぞれに相談窓口が異なっていました。しかし、自立支援法の中で新たに市町村が行う地域生活支援事業の中の相談支援事業として当社会福祉協議会が市より委託を受け、三障害のかたを対象に行うことになりました。

さらに紫水の郷と大野希望園の相談員のかたにも協力していただき、3名の態勢になりました。

- ・障害を持つかたがよりよい生活を送られるための相談支援を行います
- ・障害を持つかたがサービスを利用されるためのケアプラン作成を行います

### 平泉寺荘からのお知らせ 送迎無料!(要予約)

5名様以上のご会合・ご宿泊の場合に限ります。年末・年始のご会合・ご宴会にぜひご利用ください。

11月・12月の毎週日曜日は  
 幼児・小学生の入浴無料!

詳しくは平泉寺荘まで ☎88-2100